



# さくら

川崎市立菅小学校 さくら級便り 7月号 R6. 6. 28

## もうすぐ 夏休み！

5月から始まった個人面談も6月に終わりました。ご協力ありがとうございました。

雨の合間をぬって、今年度も水泳学習が始まりました。気温や天気とにらめっこしながら、「今日はプール入れる？」と確認する子どもたちの様子に、とても楽しみにしている気持ちが伝わってきます。天気が味方してくれるように、願っています。7月に入ると、暑さも一層増すことと思います。体調を見守りつつ、夏休み前のまとめをしっかりと行えるよう支援をしていきたいと考えます。ご家庭でも体調管理をよろしく願います。

### <自助袋の持ち帰りについて>

中身の確認や補充のために持ち帰りを希望されるご家庭は、連絡帳にて7月12日（金）までに担任にお知らせください。7月18日（水）に返却します。夏休み明けの8月27日（火）に再度回収しますので夏休み中にご準備をお願いします。

### <教材費の支払いについて>

封筒を配布しますので、金額を確認してご準備ください。

\* 夏季休業前後の日程、夏休みの宿題・持ち物等は学校だよりや各学年だよりをご確認ください。

### <流しそうめん…復活します！>

今年度、コロナ前のさくら級の夏の風物詩「流しそうめんを食べよう！」を復活させることにしました。

○日 時：8月28日（水）

○持ち物：エプロン、三角巾、マスク、箸（フォーク等でも可）、おわん、トング（ある人）

楽しい思い出が作れるよう、ご準備よろしく願います。

## ○保健指導 フライベートゾーンについて

6月5日（水）に養護教諭によるプライベートゾーンについての授業がありました。低学年と高学年に分かれて話を聞きました。プライベートゾーンは「見せない・見ない」「さわらせない・さわらない」ことや、友達とどんな関わり方がよいかなどを確認しました。これから学校生活を送る上でとても大切なことなので、家庭でもぜひ話題にしてみてください。

